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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMAE -  Conselho de Alimentação Escolar – 
FEVEREIRO/2025 

Aos vinte e sete dias de fevereiro de dois mil e vinte e cinco às quatorze horas aconteceu 

a reunião desse conselho no Centro de Formação de Professores com os seguintes itens 

na pauta: Ofícios enviados ao Prefeito; Eleições e Assuntos gerais. Estavam presentes na 

reunião os seguintes conselheiros: Rosi Andreysuk, Glória Paula Sobral Fernandes, 

Adriana Célia Moura Costa, Soraya O. Rodrigues, Mariana de Vilhena Bermergui, e Régia 

Flora Dias Araújo. A vice-presidente, conselheira Mariana presidiu a reunião iniciando 

com a apresentação da Eunice Limão, responsável para acompanhar os conselhos. A 

seguir passou a desenvolver os itens da pauta. Em relação aos ofícios enviados ao 

Prefeito foi informada que não recebemos respostas. Discutiu-se como resolver esta 

questão e será verificado pela Eunice junto à Secretaria de Educação onde estão parados 

estes ofícios. Os conselheiros relatam que têm encontrado dificuldades em ser recebidos 

por setores responsáveis. Relata ainda as frustrações pela falta de respostas dos 

relatórios enviados, sendo que o mesmo se compromete em fazer as visitas nas Unidades 

Escolares, faz as pontuações pertinentes para melhorar o funcionamento através de 

relatórios e permanecem sem respostas. A conselheira Mariana sugeriu organizar o 

conselho para retornar as visitas nas Unidades já visitadas, para observar quais as 

mudanças aconteceram, já que não obtivemos as respostas necessárias via protocolos.  

A conselheira Rosi trouxe a proposta de antecipar a eleição deste conselho, que seria no 

mês de novembro, pela falta/vacância de conselheiros de diversos segmentos, o que tem 

prejudicado o CMAE no tocante aos encaminhamentos e até mesmo na falta de quórum 

para que ocorram as reuniões. Os demais conselheiros aprovaram a proposta e sugere-

se iniciar o processo de eleição para que a eleição ocorra entre os meses de julho a 

agosto. Sugeriu-se uma eleição online e buscar funcionários de TI para ajudar a organizar 

e auxiliar no processo. A Eunice verificará a possibilidade de a eleição ocorrer online ou 

presencial, junto à Secretaria de Educação. Posteriormente será criada uma comissão 

para ajudar na organização, divulgação e realização da eleição. Sugere-se a divulgação 

da eleição através de folheto com Qr Cod, de forma que possibilite acesso à toda 

comunidade escolar. É importante divulgar por meio dos gestores a todos os funcionários 
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das Unidades Escolares falando da importância da participação. A seguir, lembrou-se da 

necessidade de elaborar o Plano de Ação do CME/2025. A partir da leitura compartilhada 

de um Plano de Ação de anos anteriores, os conselheiros realizaram a elaboração do 

Plano de Ação do CMAE/2025.   Nos informes gerais, discutiu-se a necessidade da 

alteração do horário das reuniões das quatorze horas para treze horas e trinta minutos e a 

organização dos conselheiros em grupo para realizar as visitas. Houve ainda, o 

esclarecimento diante da Lei sobre as licenças de conselheiros e seus afastamentos, 

sendo aceita as licenças médicas. Sobre a interpretação da Lei em que a conselheira 

Tatiana Macedo Silva Rosa pode continuar a participar deste conselho pois continua 

fazendo parte do segmento trabalhadores da Educação. Esse conselho se compromete 

em continuar as observações pertinentes por meio de e-mail e pelo grupo do WhatsApp, 

finalizando essa reunião em comum acordo. Sem mais nada a relatar, eu Soraya O. 

Rodrigues encerro a presente ata.  

 


